

Bientôt l'été

La Croix-Rouge Jeunesse s'adresse aux enfants et adolescents. A travers différents outils et activités, elle vise à amener les jeunes à devenir des CRACS (Citoyens, Responsables, Actifs, Critiques et Solidaires). Elle propose une série d'animations axées principalement sur la protection de la santé et les actions de solidarité pour les classes maternelles et primaires, notamment le « Bientôt l'été ».

Qu'est-ce que Bientôt l'été ?

Cette animation permet à vos élèves de se familiariser aux premiers soins à donner en cas de « bobos » fréquents durant les grandes vacances.



Quels sont les objectifs de l'animation ?

En fin de module, les enfants auront acquis les compétences suivantes :

- **Sensibiliser** les enfants aux **gestes adéquats** à poser face aux petits ou grands incidents qu'ils sont susceptibles de rencontrer durant les vacances d'été.
- Les **encourager à passer à l'action** en sensibilisant les adultes à donner leur sang, spécialement à l'approche des grandes vacances qui est une période où les besoins de sang augmentent.

Quelle est la méthodologie utilisée ?

L'animation « Bientôt l'été » a été conçue à partir d'une méthodologie ludique, active et participative. L'apprentissage s'effectue à partir de petits jeux et d'une mise en situation découverte.

Quels contenus sont abordés ?

- Appel 112
- Brûlure
- Morsure de tique ou piqûres de guêpes
- Insolation
- Coup de soleil
- Don de sang

Qui donne cette animation ?

Il s'agit de volontaires ayant suivi une formation de base en animation ainsi qu'une formation spécifique « Bientôt l'été ». Tous nos animateurs sont supervisés et validés par la coordination provinciale.

Infos pratiques

Public-cible : enfants de 10 à 12 ans Idéalement par groupe classe

Durée : 90 minutes

Tarif : 2,50 € par enfant + 10€ de forfait par classe

Contacts

Croix-Rouge Jeunesse asbl :

081/77.10.70

pedagogie.crj@croix-rouge.be



www.crj.be